



Región

Ecopetrol apoya el desarrollo de nuevas microfranquicias en Putumayo

27 septiembre, 2020 admin Ecopetrol, emprendimiento, PNUD

La iniciativa busca contribuir con la reactivación y dinamización económica en Orito, San Miguel y Valle del Guamuez.

Ecopetrol apoya el desarrollo de 16 nuevas franquicias a través de la estrategia Sacúdete, liderada por la primera Dama de la Nación y que cuenta con el respaldo del Programa de la Naciones Unidas para el Desarrollo (Pnud), la Cámara de Comercio de Putumayo y las alcaldías municipales.

Se prevé que antes de finalizar el año queden materializadas la totalidad de estas ideas de negocio, como resultado de las jornadas de capacitación y asesoría que se brindan a través de la estrategia Sacúdete y que les han permitido a los empresarios contar con las herramientas para estructurar sus emprendimientos

Así mismo, se busca que las nuevas iniciativas aporten a la reactivación económica de municipios como Orito, San Miguel y Valle del Guamuez.

La Puntada By Sew Quick, Aida Bravo, Rosario Quistial, Euforia Jeans, Claudia Jurado, Tienda de Ropa Claju, Store, Sandra Imbachi y Boutique Laxx Moda, son algunas de las microfranquicias nacionales que ya abrieron sus puertas en el Putumayo y que ahora se lanzan a nuevos mercados, en busca de ser dinamizadores de la economía y generadores de empleo.

De esta manera, **Ecopetrol** fortalece el relacionamiento con las comunidades del departamento, al tiempo que contribuye a mejorar las condiciones socioeconómicas de la región.

Comenta con tu cuenta de Facebook

0 Comments

Sort by Newest +

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Me gusta esto:

Cargando...

← Capturados por contaminar fuente hídrica mientras extraían oro en Mocoa, Putumayo

También te puede gustar



Ecopetrol y Cámara de Comercio del Putumayo apoyan el fortalecimiento empresarial

10 agosto, 2020



Emprendedores del Putumayo volvieron a ganar en el Premio Citi 2019

4 octubre, 2019



¡Cuidado! Estafadores estarían prometiendo falsos empleos en la industria petrolera

23 agosto, 2020

Publicidad



Publicidad

Publicidad